
CONSELHO DA COMUNIDADE  DA COMARCA DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ
Rua 1822, nr 1510 – Bal. Camboriú-SC       Tel.: (47) 3367-0129/9-9619-9520
robertsichmann@hotmail.com

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA COMUNIDADE DA
COMARCA DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ– 28 DE MARÇO DE 2023

No vigésimo oitavo dia do mês de abril de dois mil e vinte e três, às nove horas, os con-

selheiros do Conselho da Comunidade da Comarca de Balneário Camboriú, reuniram-se

ordinariamente de forma virtual via aplicativo Meet. Participaram os conselheiros  Robert

Wagner Sichmann (representante da Comunidade), Bruna Dell Olivo (representante do

Conselho Regional de Psicologia),  Michele Rebello de Mesquita (representante do

Presídio Feminino), Mauro Freitas Gauland (representante da Ordem dos Advogados do

Brasil), Colini (representante do Rotaract), Letícia Duarte Sezerotto (representante

do Rotaract) e Elisângela Dutra (representante da Comunidade). Os conselheiros Deni-

se Sarkis Issa (representante do Rotary Club), Viviana Santos Padilha (representante do

Presídio Masculino)  e  Monalisa Lunardelli  (representante  da  Secretaria  Municipal  de

Saúde de Balneário Camboriú) justificaram a ausência. O presidente iniciou a reunião

com a auto apresentação dos conselheiros e, em seguida, falou que continua trabalhando

para que seja  aberta  a  conta corrente  do conselho.  O presidente  mencionou que está

aguardando o contador fazer uma planilha com todos os custos e as declarações emitidas

até O Presente momento, para que possa enviar ao Ministério público e solicitar auxílio

para o pagamento dos serviços contábeis. Em relação a Central de Penas Alternativas de

Balneário Camboriú, o presidente informou que participou de reunião com a superinten-

dente de egressos e penas alternativas do estado de Santa Catarina, Janete Grobe, junta-

mente com a vice-presidente Elisângela Dutra, e o assessor do deputado estadual Carlos

Humberto, solicitando ajuda junto ao poder legislativo para que a mesma seja implemen-

tada com urgência na cidade; o presidente enviou mensagem para o assessor do deputado

perguntando se houve algum progresso nesse sentido, porém não houve resposta até O

Presente momento. Robert também aproveitou para falar sobre o projeto CPVI na Cozi-

nha, feito em parceria com uma aluna de Extensão Universitária da Universidade do Vale

do Itajaí  (UNIVALI);  Através desse projeto,  os pré-egressos masculinos tiveram uma

aula de gastronomia, que terá continuidade nos próximos meses; essa parceria foi feita
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sem nenhum ônus para o Estado; Robert também aproveitou para solicitar a diretora do

presídio feminino que verifique a possibilidade de implantação desse curso também para

as pré-egressas dessa unidade. Quanto ao projeto Roupa Nova Vida Nova, o presidente

informou que já foram entregues 3000 peças de roupas da empresa Lear (Navegantes),

que serão utilizadas para os internos que saem temporariamente ou definitivamente do

sistema  prisional  e  não  possuem roupas;  Robert  salientou  que  no  total  serão  doadas

13000 peças de roupas, dentre agasalhos, calças e camisetas, que serão entregues confor-

me os funcionários da empresa forem trocando os seus uniformes para o modelo mais

atual. Após isso, a conselheira Colini falou sobre a reativação da campanha Livros que

Transformam, visando arrecadar livros para o sistema prisional catarinense; o Rotaract fi-

cará responsável pela arrecadação dos livros. Logo em seguida, o presidente falou que as

Sessões de Advertência Qualificada não estão mais ocorrendo, devido a uma alteração no

fórum de Balneário Camboriú, onde esse tipo de assunto ficou sob responsabilidade de

juízes substitutos; sendo assim, será necessário agendar uma reunião com o Ministério

público e verificar se ainda há interesse que sejam realizadas as palestras nessas Sessões

de Advertência Qualificada. Quanto aos pré-egressos, o presidente mencionou que já se

iniciaram as palestras sobre Empreendedorismo na penitenciária masculina; o sucesso foi

tão grande que foi criado um calendário para que essas palestras ocorram de forma men-

sal; o presidente pediu para a diretora do presídio feminino verificar a possibilidade da

implementação dessas palestras em sua unidade. Finalizando, o presidente falou que for

articulada uma palestra com o superintendente regional Carlos Patrício junto aos alunos

de administração pública da UDESC (Universidade do Estado de Santa Catarina); A pa-

lestra foi realizada na terça-feira na presente semana e os alunos adquirir um conheci-

mento sobre administração dentro do sistema prisional; o presidente ressaltou a importân-

cia de aproximar as universidades e o sistema prisional, buscando trazer parcerias. Sem

mais nada a tratar, o presidente agradeceu a participação de todos e encerrou a reunião. 


